

## **PRESSEINFORMATION**

---

### **Erfolgreicher Abschluss: Neue Fachkräfte starten bei Braunform durch**

Diese basiert auf einer engen Verzahnung von Theorie und Praxis, individueller Betreuung sowie einem modernen Ausbildungskonzept, das gezielt auf die Anforderungen der Industrie vorbereitet. Die Braunform GmbH freut sich, auch in diesem Jahr den erfolgreichen Abschluss mehrerer Auszubildender bekannt zu geben. Mit Stolz gratuliert die Geschäftsführung den neuen Fachkräften zu ihren bestandenen Prüfungen und dem Erhalt ihrer Gesellenbriefe – ein bedeutender wichtiger Schritt auf dem Weg in ihre berufliche Zukunft.

#### **Werkzeugmechaniker mit Perspektive**

Jannik Merling, Marvin Schneider und Max Henninger haben ihre Ausbildung zum Werkzeugmechaniker erfolgreich abgeschlossen. Alle drei wurden in ein festes Arbeitsverhältnis übernommen und verstärken nun verschiedene Fachbereiche des Unternehmens:

- Jannik Merling & Marvin Schneider – Abteilung ÄRA
- Max Henninger – Montage

#### **Neue Wege für Mechatroniker**

Dennis Reif und Florian Fischer, die ihre Ausbildung zum Mechatroniker erfolgreich abgeschlossen haben, haben sich entschieden, neue berufliche Wege außerhalb des Unternehmens zu gehen. Braunform dankt den frischgebackenen Gesellen herzlich für ihr Engagement und ihre Leistungen während der Ausbildungszeit.

#### **Anerkennung für starke Leistungen**

Alle Absolventen wurden von der Berufsschule für ihre Leistungen mit Lob oder Preisen ausgezeichnet – ein eindrucksvoller Beleg für ihr persönliches Engagement und die hohe Qualität der Ausbildung bei Braunform. Diese basiert auf einer engen Verzahnung von Theorie und Praxis, individueller Betreuung sowie einem modernen Ausbildungskonzept, das gezielt auf die Anforderungen der Industrie vorbereitet.

Die Braunform GmbH ist stolz auf ihre Nachwuchskräfte und sieht in ihnen eine tragende Säule für die zukünftige Entwicklung des Unternehmens. Ihre fundierte Ausbildung bildet das

Fundament für eine erfolgreiche berufliche Laufbahn und stärkt zugleich die Innovationskraft und Wettbewerbsfähigkeit von Braunform.

### **Bildübersicht:**



Von links: Geschäftsführer Joachim Stiller, die Gesellen, Geschäftsführende Gesellschafterin Pamela Braun, Technischer Ausbildungsleiter Urs Breitenbach, Kaufmännische Leitung (HR und Finanzen) Oliver Bornhäuser und Gründer des Unternehmens Erich Braun gratulieren zur bestandenen Gesellenprüfung.

### **Braunform im Überblick**

Die Braunform GmbH wurde 1977 von Familie Erich Braun in Bahlingen am Kaiserstuhl gegründet und zählt heute zu den weltweit führenden Partnern im Bereich des Kunststoff-Formenbaus. Als innovatives Unternehmen der Kunststoffbranche entwickelt und fertigt Braunform hochpräzise Spritzgießwerkzeuge, die es Kunden ermöglichen, anspruchsvolle Endprodukte effizient und zuverlässig herzustellen. Mit über 30 Jahren Erfahrung im Pharma- und Medical-Markt hat sich Braunform auch als verlässlicher Partner für diese hochregulierten Branchen etabliert. Ein besonderes Alleinstellungsmerkmal ist der firmeneigene MED Mold® Standard – ein Qualitätsversprechen für höchste Präzision und Reinraumtauglichkeit. Ein weiteres Alleinstellungsmerkmal des Formenbaues ist die Pharmatechnik-Produktion in eigenen Reinräumen nach GMP C und D. Die Braunform GmbH wird heute von Frau Pamela Braun (Geschäftsführende Gesellschafterin), Herrn Emmanuel Foyer (Geschäftsführer) und Joachim Stiller (Geschäftsführer) geleitet. Mit rund 380 Mitarbeitenden ist Braunform ein wichtiger Arbeitgeber in der Region Südbaden und steht für nachhaltiges Wachstum, technologische Exzellenz und soziale Verantwortung.